

## BAJO RESERVA

### Napito ¿aplaudidor o crítico de la 4T?

:::: Hoy, mientras el presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabece en Palacio Nacional el acto oficial de conmemoración del Día Internacional del Trabajo, el Zócalo capitalino será escenario de una manifestación de



Napoleón Gómez Urrutia

diversos sindicatos. Nos comentan que líderes de la Unión Nacional de Trabajadores y de la Mesa de Diálogo Sindical están convocando a la movilización en la Plaza de la Constitución para protestar frente a Palacio Nacional, pero lo que más llama la atención es que en la convocatoria aseguran que estará presente el senador y dirigente del sindicato minero **Napoleón Gómez Urrutia**, quien tiene una gran cercanía con presidente López Obrador, que demostró hace unas horas al votar a favor de la reforma a la Ley Minera, a pesar de que él mismo reconoció que no se había consultado a los trabajadores. ¿Será que don Napoleón unos días es aplaudidor del Ejecutivo y otros días es manifestante en contra?

### Haiga sido como haiga sido, las reformas de la 4T van

:::: Nos cuentan que haiga sido como haiga sido, las 19 reformas aprobadas en el Senado por Morena y sus aliados la madrugada del sábado en lo oscuro, con prisas y sin cuidar el proceso legislativo, ya van rumbo al Ejecutivo Federal para que sean publicadas en el *Diario Oficial de la Federación* y puedan entrar en vigor en cuanto decida promulgarlas el presidente, **Andrés Manuel López Obrador**. Mientras el bloque opositor de contención decide impugnar el proceso legislativo y las pifias en las que hayan incurrido los senadores oficialistas, las 19 reformas entrarán en vigor y será, en todo caso, la Suprema Corte de Justicia de la Nación la que determine su validez o las invalide. Pero por lo pronto, una vez que sean promulgadas las reformas entrarán en vigor, "haiga sido, como haiga sido" que fueron aprobadas.

### Va por México, a la Suprema Corte por "noche negra"

:::: Y a propósito de las reformas, nos platican que la coalición Va por México, irá, aunque por separado, a la Suprema Corte para impugnar las leyes aprobadas en la llamada noche negra del Senado de la República. Las coordinaciones de los tres partidos en el Senado nos comentan, acudirán por su cuenta al máximo tribunal, las dirigencias anunciaron que harán lo propio. En tanto, en la Cámara de Diputados, la bancada del PAN ya adelantó que respaldará las querrelas, mientras que el PRI y el PRD siguen analizando las acciones a tomar. El objetivo, nos explican, es no interponer una sola queja entre todos, sino que caiga a la Suprema Corte una ola de impugnaciones, a las que seguramente se unirán organizaciones de la sociedad civil. Ya se verá si surten efecto y frenan dicho acto que no tiene precedente.

### AMLO alista felicitación a sus diputados por aprobar reformas

:::: Nos dicen que es muy probable que esta misma semana, quizá mañana o el miércoles, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reciba en Palacio Nacional a las bancadas de Morena y sus aliados en San Lázaro. El encuentro ya estaba programado, empero, el mandatario solicitó primero reunirse con los senadores tal y como ocurrió el viernes pasado. Así, para que no se vayan a poner celosos, nos dicen que el Presidente prepara sus palabras de agradecimiento. Habrá que ver si nuevamente se hace acompañar de las cuatro corcholatas presidenciales.

